



**Los neerlandeses y sus opiniones sobre México entre la independencia y la revolución (1810-1940): estereotipos, esperanzas y desilusiones**

**por el Dr. Raymond Buve  
Catedrático Emérito de Historia de América Latina, Universidad de Leiden**

**Fecha y hora:** Miércoles, 23 de abril de 2008 a partir de las 17.45 horas;  
la conferencia comienza a las 18.00 horas  
**Lugar:** Embajada de México, Nassauplein 28, 2585 EC La Haya  
**Transporte:** Autobuses n° 5, 13, 22 y 24; tranvías 1 y 10

Esta conferencia forma parte de las actividades conmemorativas del 180 aniversario del *Tratado de Amistad, Comercio y Navegación entre México y los Países Bajos*. Se trata de una actividad conjunta de la Embajada de México y la Asociación Hispánica de La Haya.

La conferencia tendrá una duración de alrededor de 45 minutos. Si desean asistir a esta velada se ruega envíen su confirmación a [secretaria@asoha.nl](mailto:secretaria@asoha.nl) o a Postbus 82159, 2508 ED Den Haag **antes del 18 de abril próximo**.

\*\*\*\*